

EL DIA

Director,
Rafael Alpizar A.
Administrador,
Faustino León

San José, 9 de febrero de 1903

Instrucción Pública

El actual Gobierno quiere sacrificarse por la educación de la juventud: lo que se propone es digno de elogio; sólo falta, para conseguir el éxito apetecible, que todos, á nuestro alcance, le ayudemos.

Ahora se trata de escoger los elementos que han de integrar el personal de enseñanza, tarea muy difícil, por cierto, pero de suma importancia para el pueblo; se trata de dar nuevos bríos á la educación, sin que para ello venga el derroche, ni los puestos de lujo, ni las erogaciones superfluas; se trata, en fin, de dar empuje vigoroso á las escuelas al iniciarse el próximo curso lectivo.

Se procederá á la fundación de escuelas nuevas en distritos donde todo esté ya listo para su apertura; se restablecerán las que fueron cerradas en estos últimos años por razones de economía y no por falta de educandos y de medios de enseñanza; se aumentará el personal en las escuelas que por su categoría y número de clases lo requieran.

En extremo interesantes son las observaciones que, para organizar el personal docente, hace el Inspector General de Enseñanza á los Inspectores provinciales; estos últimos quedan en libertad para colocar á cada maestro en el rango que le corresponde, de acuerdo con sus talentos y virtudes profesionales; para reparar injusticias y prescindir de elementos inútiles, abriendo campo á otros nuevos, con especialidad á los normalistas del Liceo y del Colegio

de Señoritas; en suma, el Inspector de Escuelas queda obligado, puede decirse, á dar un paso más en el camino del verdadero adelanto pedagógico.

Con gusto reproducimos á continuación algunos párrafos del señor Inspector General de Enseñanza:

"Debe el Inspector de Escuelas colocarse á la altura de su puesto, obrar con exquisita prudencia, revestirse de entereza para no capitular ante la gran oleada de solicitudes inatendibles y de exigencias bastardas que nos asedia y comprime en estos momentos, y no amparar sino aquellas candidaturas que verdaderamente consulten los intereses de la educación.

Que cada maestro, que cada aspirante al magisterio sea objeto de prolijo estudio, desde el doble punto de vista de la intelectualidad y de la moralidad. Cuenta V. para ello con buenas fuentes de información: sus propias observaciones, los registros del servicio, el juicio de los Visitadores, la documentación que exhiba el interesado si es nuevo en el magisterio de esa provincia, etc.

"Saber y moralidad," estos son los dos aspectos que deben solicitar su atención en la fisonomía de cada aspirante á maestro de escuela; saber o porcionado á la categoría del puesto que se solicita, moralidad probada, fecunda, irreprochable. Lo último es quizás lo esencial. Maestro vicioso, desprestigiado, de antecedentes poco limpios, es virtualmente inadmisibile en el cuadro y con mayor razón, por supuesto, el que se exceda en el uso de bebidas espirituosas. El decoro, el prestigio moral de las escuelas es lo que más debe preocuparnos, señor Inspector; lo que con más ahinco debe solicitar la atención de las autoridades del ramo. La pureza moral de la enseñanza interesa á todos: al individuo, á la familia, á la sociedad, al Estado, y de ahí que sea considerada como el más firme pedestal de todo buen sistema de educación.

En condiciones idénticas, claro es, hay que preferir al hijo del país, sobre el extranjero, al normalista sobre el que no lo sea, al maestro de idoneidad ya probada sobre el principiante, al dotado de verdadera vocación sobre el que

la posea en menor grado, al de costumbres ejemplares sobre el inclinado á la disipación y al vicio."

DE TODAS PARTES

4 DE FEBRERO—1903.

ALEMANIA.—Berlin.—Mientras algunos periódicos comentan severamente la actitud observada por Estados Unidos en la disputa venezolana, ninguno expresa sentimientos anti-británicos. Dice el Tageblatt que es de esperarse que Inglaterra no permita ser intimidada por las amenazas de América. La prensa amarilla dice que el momento es propicio para demostrar que la vieja Europa no es *quantile negligible*.

Piano, Canto, Violín, etc., se aprende muy bien y sin mayor gasto en la Escuela de Música "Santa Cecilia."

GRAN BRETAÑA.—Londres.—El corresponsal de The Times en Tiensing, avisa que por informes particulares se sabe que algo extraño sucede en el palacio imperial de Pekin. Agrega que puede ser cierta la noticia que se publicó hace poco de la muerte de la Emperatriz viuda y que se ha reservado la noticia hasta que estén concluidos los preparativos para la fiesta de año nuevo.

—Anuncian los despachos oficiales recibidos en ésta y Berlín que se ha aclarado considerablemente la atmósfera que rodea la dificultad venezolana, con motivo de una conferencia que celebraron el Embajador británico Sir Michael Herbert y Mr. Bowen. Según los referidos despachos, Michael Herbert le habló muy claro á Bowen respecto á la actitud por él adoptada en las negociaciones. La discusión fue acalorada.

Clases de Solfeo y Teoría Musical á precios económicos, en la Escuela de Música "Santa Cecilia."

MÉXICO.—Ciudad de México.—La República mexicana celebró hoy el 46º aniversario de la adopción de la nueva constitución. De los 200 y pico de hombres que la firmaron sólo 4 están vivos; todos en el servicio del Estado. De Mazatlán notician una defunción y un caso nuevo ayer. Entre los enfermos hay cuatro casos graves. Despacharon de ésta la suma de \$ 20.000 para pagar á los que han perdido sus casas.

ESPAÑA.—Madrid.—La familia real ha suscrito la suma de dos mil pesos en el fondo que se está formando para levantar una estatua á los soldados que murieron en Cuba y Filipinas. Se ha acordado acelerar las negociaciones de tratados comerciales con las repúblicas sudamericanas.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

BRASIL.—Rio Janeiro.—La cuestión Acre se está volviendo menos alarmante. El Ministro de Relaciones Exteriores, Barón de Río Blanco, manifestó hoy que las negociaciones están progresando satisfactoriamente y que espera obtener una solución pacífica.

El único establecimiento surtido con sombreros y calzado de todas clases en Alajuela, es el de **José Figueredo**

CHILE.—Valparaiso.—A pesar de la enfática negativa que hizo el Presidente Riesco el domingo—dice el corresponsal de The Herald—he averiguado de fuente fidedigna que S. E. manifestó pocos días antes á un diputado, que estaba negociando la venta á Estados Unidos de los nuevos buques de guerra. Notician de Buenos Aires que el Ministro de Relaciones Exteriores argentino y el Ministro chileno Ferry firmaron una convención telegráfica por la cual se mejora el servicio y se reduce la tarifa. El corresponsal de The Times en Roma dice que la miseria que existe en Italia meridional forma triste contraste con la prosperidad del resto del país. Teme que el Gobierno haya nutrido las industrias del Norte en perjuicio de la agricultura del Sur. La urgencia de encontrar remedio para este estado de cosas ha dado origen á dos proyectos de reformas, uno del Gobierno y otro del Barón de Sonnino. Ambos se discuten por una comisión parlamentaria nombrada al efecto. Los esfuerzos que se han hecho hasta la vez para combatir la miseria han tomado generalmente la forma de obras públicas, pero como el Barón Sonnino dice: "construir ferrocarriles donde no hay industrias, es como dar una cuchara al hombre que no tiene que comer". Dice Sonnino que la agricultura perezca, el país está despoblándose y la propiedad pierde su valor. El único negocio que prospera es el de los usureros agentes de

la inmigración. En el año 1902 el número de la inmigración de las provincias napolitanas ascendía á 87,354, lo que forma el 20 por mil de los habitantes. En Sicilia fue el 61 y en el resto del país menos del 3 por mil. En 1900 el número de los que no sabían ni leer ni escribir entre los conscriptos del Norte ascendía al 14 por ciento; en el Sur ascendía al 42 por ciento. En las provincias napolitanas á 55 por ciento, en Calabria 54 por ciento, en Sardinia 51. La idea de ambos proyectos para aliviar la situación es el establecimiento de pequeñas propiedades.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

VENEZUELA.—Caracas.—Una idea de la miseria causada por el bloqueo se puede formar por la siguiente estadística: las defunciones el año pasado ascendieron á 38 por mil; durante el mes de diciembre, próximo pasado ascendieron á 43 y durante el mes de enero á 45. La fiebre amarilla y el tífus existen, pero no hay epidemia. La mortalidad se debe al hambre, que atrae las enfermedades. No hay ciudad del mundo donde reinen semejantes condiciones, salvo los centros de la plaga.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

CUBA.—Habana.—Se ha recibido aviso aquí de que el pabellón de Cuba que se enarboló sobre el Hotel de la Paz, donde está hospedado el Ministro de Cuba, ha sido arriado por orden del Gobierno español; la Cámara de Diputados dictó una resolución en que pide al Presidente Palma que averigüe los hechos.

6 DE FEBRERO

ALEMANIA.—Berlin.—Alemania está haciendo todo esfuerzo para hacer superior su armada á la de los Estados Unidos. Además de autorizar la construcción de un número superior de acorazados, cruceros y cañoneras, el presupuesto del año corriente autoriza el aumento de los diques de construcción. En los grandes astilleros de Danzig, Kiel y Wilhelmshaven, se están haciendo preparativos para aumentar su capacidad. En todos los astilleros del Imperio, tanto particulares como del Gobierno, se trabaja día y noche á fin de

PLATERIA Y RELOJERIA
DE
VICENTE PALAVICINI



Av. Central Deseando facilitar á mis clientes la llegada á mi establecimiento, he dispuesto trasladarlo á la Avenida Central, entre la tienda LA LUCHA y la Zapatería de don Emilio Artavia.

Tendré abierta mi **RELOJERIA —Y— PLATERIA**

desde las 6 de la mañana hasta las 8 de la noche

Todo trabajo se despacha á la orden del cliente

concluir los navíos que están construyéndose. No cabe duda que la Secretaría de la Armada, ya considera superior la flota alemana á la de los Estados Unidos. Esto está probado por la lista comparativa que se presentó ayer al Reichstag. Cada año el Emperador Guillermo presenta al Reichstag una lista en que compara el aumento de la armada alemana con aquellas armadas que le son superiores. El año pasado las armadas de Estados Unidos, Francia y la Gran Bretaña, fueron comparadas con la de Alemania; este año, sin embargo, la comparación se hace sólo con la de la Gran Bretaña.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

ESTADOS UNIDOS.—Washington.—Enojado por la nota de los aliados, el representante de Venezuela, Mr. Powen, dirigió el lunes una nota al Embajador británico rechazando la propuesta de los aliados, por la cual la Gran Bretaña, Alemania é Italia, recibirían el 20 o/o de las entradas de las aduanas de Venezuela y otros acreedores sólo el 10 o/o. Se ha sabido que las potencias dieron orden á sus representantes de someter á Roosevelt la cuestión de preferencia del pago. Si él se negase á aceptar el puesto de árbitro, es probable que toda la cuestión se presentará al Tribunal de La Haya, rompiendo así las negociaciones de Bowen. Mañana se verificará una conferencia de los aliados en la Embajada británica. Esta tarde espera Mitchael Herbert tener una conferencia con Mr. Hay para saber si Roosevelt quiere arbitrar la cuestión. En caso de que no esté dispuesto á mezclarse en el asunto, los representantes de los aliados tienen instrucciones para evitar una negativa directa de Roosevelt, pues en lugar de manifestarle sus deseos se darán pasos en el sentido de celebrar un protocolo con Bowen, relativo á la presentación del asunto al Tribunal de La Haya, de acuerdo con su nota del lunes.

Muebles encausticados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—C. de Moras.—Casa No. 531.

CORRESPONSALES

MISCELANEA

DE ALAJUELA

—El célebre grupito de *marrras* de la ventana de la Biblioteca, suspenderá sus sesiones y seguirán reuniéndose en el Rastro nuevo. Su lema será siempre criticar á todo el mundo, sin fijarse en color, pelo, ni tamaño.

—La policía, activa como siempre, está dispuesta á citar á todos los chacalines habidos y por haber, para que con vista de que don Cleto les ha prohibido entrar á los establecimientos, se coloquen en las puertas de éstos, y allí sirvan de obstáculo á los que llegan á empinar el codo y reciban el mal ejemplo consiguiente.

—La Municipalidad licitará para conseguir diez mil *chapulines* que se encargarán de destruir el jardín «Juan Santamaría» porque los cogedores de flores no dan abasto con ese fin. Igualmente quiere dicha Corporación quinientos vigilantes que se comprometan á cuidar esos animalitos para que trabajen cumplidamente.

—A los visitantes de los jardines Central y Santa María les será prohibido pasearse por las callecitas; lo podrán hacer por los sembrados; así no perjudicarán el arenón. También el arenón será terminantemente prohibido cogerlo; las flores estarán á la orden del que quiera.

—A los billares tendrán entrada libre todos los menores de edad; así lo quieren las autoridades, pues no creemos que solamente tengan patente para ello los jóvenes Mora, Fernández, García (Goloso) y "Loco Soto".

—El centro de la ciudad será sembrado de zacate como lo deseaba un ex-Presidente de la República; así jugarán los chiquitines más á gusto "Cuartel Inglés". Los polizontes se encargarán de ver que lo hagan con presteza para bien de los transeuntes.

—Dentro de pocos días instalarán un Club de habladores, es decir, de oradores, los polemistas señores José Rojas, Mazo y Pículo.

Formarán una sociedad de callados los personajes Pacheco, José y Camillas.

—Un amigo nuestro, de ésta (para mejores señas es pequeño de cuerpo y grande de cabeza y único heredero de Siófalo) ha jurado que nadie lo convence: ofrece mil colones á quien tal haga. Su amigo don Chepe, más necesitado que ninguno, se compromete á darlo convencido, pero amarrado y con mordaza.

—El Subteniente *Gurugua-ciones*, siempre anda *agurugando* como en los dorados tiempos del civilismo, de cuyo partido era cucharilla mayor, y acepta una que otra *Truube*.

—A imitación de los jóvenes Raul, Lombardo y Chico Guardia, en breve contraerán matrimonio los pollos don Chico (Militar,) don Lucio (Músico) y Chita.

—Don Clementino, comerciante lanza de esta plaza, pedirá en breve á los Estados Unidos otro fonógrafo fuera del que tiene para distraer á sus numerosas víctimas, evitando así que sufran de dolor de cabeza y se marchen donde el famoso Magri.

JUAN JOSÉ.

(Continuará.)

Sección Telegráfica

DE SAN RAMON

Fiestas cívicas.—Cañería

Telegrama recibido en S. José á las 9-50 p. m. del 8 de febrero de 1903.

A Rafael Alpizar

Fiestas animadísimas. Sólo las josefinas pueden superar en concurrencia y entusiasmo. —Esta simpática ciudad tendrá cañería; así lo ha ofrecido el señor Presidente Esquivel y ésta es una mejora importantísima é indispensable para su merecida categoría.

Emilio Artavia.

HECHOS Y DICHS

Escuela de Artesanos. —La matrícula de la Escuela Nocturna que dirige don Carlos Gagini se cerrará el 20 del corriente. Actualmente asisten 108 alumnos.

El Director trata de conseguir material de enseñanza, de que carece en absoluto la escuela. Pronto recibirá de Nueva York una linterna mágica para la enseñanza objetiva, innovación que debiera introducirse en los colegios y escuelas públicas.

En Grecia, el Municipio don Emilio Serrano es Secretario de la Alcaldía y Alcalde suplente. Según la ley, eso no puede ser.

El sábado último á las 6 p. m. fue levantado el aislamiento de las familias que se encontraban atacadas de la peste de sarampión en esta ciudad, por no existir peligro de contagio, según opinión del Dr. don Manuel Aguilar, actual Jefe de la Policía de Higiene.

Para comer á gusto y engordar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

El miércoles próximo á las 9 a. m. se celebrará en San Isidro de la Arenilla una misa en sufragio del alma del señor don Daniel Carmona, padre de nuestro querido amigo el Presbítero Carmona. La parte musical de dicha misa estará á cargo del Maestro Vargas Calvo, señorita Luisa Montero y señores Pedro Arias y Guillermo Castro.

Muebles encerados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—Cuesta de Moras.—Casa No. 531

Tata Chus, el famoso contrabandista, fue puesto en libertad antier como á las 4 1/2 de la tarde. Prometió al señor Ministro de Hacienda en presencia de varias personas, no volver á contrabandear, y hasta dijo que se ausentaría del país. El Agente de Policía de Guápiles tiene órdenes muy serias contra *Tata Chus*, al extremo de proceder á tirarlo en cualquier caso en que se le vea la menor intención de ejercer su *arte* de contrabandista; de esto está bien advertido el mentado *Tata*.

Muebles charolados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—Cuesta de Moras. Casa.—No. 531

Bastante concurrido estuvo el turno verificado ayer en la Calle de Blancos, de Guadalupe; fueron colectados más ó menos ₡ 400.00.

Anoche en el Paso de la Vaca hubo un baile en casa de don Ramón Artavia, donde se casó esta mañana Rómulo Artavia S. con María T. Soto. Felicidad deseamos á los nuevos esposos.

En Tres Ríos se verificó ayer un bonito paseo á la Piedra del Encanto; al regreso bailaron en casa de don Pedro Mora, hasta las 12 de la noche.

Es muy cierto que nadie le hace la competencia á José Alvarado M. (*Guilarrita*)—Todo lo que le venía para vender en las fiestas, le está llegando ya: adornos de diferentes clases, felpilla, encajes, cintas, etc., etc., que malbarata. Bordados anchos, de ₡ 1 50, los da á 50 y á 60 ctvs. y aun á menos, pues lo que desea *Guilarrita* es reducir las existencias y renovarlas.

Ayer á las 12 m. se efectuó en el templo del Carmen el matrimonio del joven comerciante don Máximo Terán con la señorita Victoria Vals. Apadrinaron la boda distinguidas personas, entre otras las señoras doña Julia Alvarez v. de Rojas, señora de Pagés, una señorita Lara y los señores Dr. don Pánfilo Valverde, don Adrián Collado y don Jerónimo Pagés.

Fué muy bonita la ceremonia; espléndida resultó la parte musical, á cargo de Petrita Rosat, Maestro Vargas Calvo, Morales, Origgi y otros.

Para comer á gusto y engorpar, gasten aceite "SALAT".—Unico agente en Costa Rica,

Serapio Tomas

Se encuentra entre nosotros, procedente de Liberia, el señor Inspector de Escuelas de Guanacaste, don Salvador Viilar. Saludamos al amigo, deseándole muy grata permanencia.

Se fué para Colombia el señor don Alberto Ibáñez.

Regresó de La Gran lilla donde veraneaba, la familia de nuestro apreciable amigo don José Joaquín Vargas Calvo.

Muebles barnizados, listos para la venta y baratos.—Jorge Morales Bejarano.—Cuesta de Moras.—Casa No. 531.

Está satisfecho.—Escribe el Dr. Rafael Urtech, de Granada:

"Satisfecho de los resultados obtenidos en mi práctica profesional con el uso de la "Emulsión de Scott," tengo gusto en dar un público testimonio de los importantes servicios que esta preparación me ha prestado en algunos casos de tisis, enfermedades crónicas del pecho, y en las varias manifestaciones de la escrófula y el raquitismo en los niños."

Un individuo se hizo daño ayer en la cabeza en momentos en que reventaba bombas de colores en Guadalupe.

TALLER DE SASTRERIA
—ODEO—
RANSITO VARGAS A.

Situado en la 8ª Avenida Este, N° 79, frente al Parque Central. Especialidad en fracs, levitas, smokings, trajes militares, etc. Se garantizan las obras; se complace el gusto más delicado. Telas finísimas y materiales de primera. Allí encontrarán todo lo que desee la gente elegante. PRONTITUD, ESMERO Y HONRADEZ.

Eureka.

Es indisputable y no cabe duda: la Emulsión de Scott no tiene rival en el mundo terapéutico. La mejor prueba es su gran fama universal y el uso tan popular que de ella se hace. Desde el vanidoso aristócrata hasta el humilde aldeano la consumen con *perseverancia, con fe y convencimiento*, porque ya no se ignoran sus virtudes.

Las propiedades fisiológicas de la

Emulsión de Scott

de Aceite de Hígado de Bacalao con Hipofosfitos de Cal y de Sosa son bien y generalmente conocidas.

Sus propiedades medicinales son irrefutables en la curación de las enfermedades *pectorales, pulmonares é intestinales*; en la *Anemia, la Clorosis, la Dispepsia, el Reumatismo* y en todas las enfermedades que debilitan el sistema nervioso. No hay mejor *tónico y reconstituyente*, ni *digestivo* mejor asimilable que la Emulsión de Scott.

SCOTT & BOWNE, Químicos, New York.
De venta en las Farmacias y Droguerías.

BARBERIA

—D E—

MARCELINO COTO

Frente á la Catedral, contiguo á don Eloy González. Operarios competentes, esmero en el servicio, aseo completo y amabilidad con los parroquianos. Se desinfectan los útiles de manera excelente, antes y después de usarse.

Purificateur Larcade

INVENTADO POR EL DOCTOR LARCADE

Es el **DEPURATIVO VEGETAL** más poderoso conocido hasta hoy. **PURIFICA LA SANGRE** maravillosamente.

Cura radicalmente

Stifilis, Ulceras, Crostas, Cánceres, etc., etc.

A los 2 días de uso, resultados sorprendentes.  A los 4 días los malos humores principian á ser secados.

AGENTES GENERALES,—A. ROUDEL & C^o—BURDEOS.

¿Desea Ud. aprender el inglés con perfección?

Ana Berry ofrece dar clases de inglés á domicilio ó en su casa de habitación, 8^a Avenida Este, junto al templo de Protestantes, á \$4.00 el mes; y cuando sean más de dos alumnos á la misma hora, el precio será convencional.

El 1^o de Noviembre trasladé mi despacho frente á la casa de don Federico Tinoco.

RICARDO KRIEBEL

DENTISTA ALEMÁN

VIRGILIO ALVARADO,

Notario Público y Agrimensor, tiene oficina abierta en la villa de Atenas y despacha en Palmares todos los viernes de cada semana.

Es Ud. episcopal?

Digo, ¿es Ud. violinista, guitarrista, violoncelista etc. y no toca porque tiene destapado, roto ó dado al traste su instrumento? Pues lléveselo á **JESÚS PRADA**, que él se lo compondrá estupendamente, dejándolo con un sonido inimitable.

¿Quiere Ud. un magnífico bastón, de cocobola, námbar, sahnillo, guayacán, ron-ron, de lo más fuerte, propio para dar garrotazos en salve sea la parte, ó para flechar mejor á la novia? Pues dirijase á **JESÚS PRADA**, que él los vende á bajos precios.

¿Quiere Ud. ser un Arcas ó Aguado en eso de puntear la guitarra y arrancarle á las..... cuerdas, dulces sonidos que recrean el oído? Pues tome como profesor á **JESÚS PRADA**, bien conocido guitarrista que habla con la guitarra.

Se le encuentra en su casa de habitación, Avenida 12 Este, detrás de la Dolorosa.

Agencia General de Publicaciones

LIBRERIA Y PAPELERIA

DE

IGLESIAS HERMANOS.

Calle Norte, 74.

Apartado 170.

San José, C. R.

Sírvense en esta Agencia suscripciones de obras y periódicos de todas partes; Revistas de Ciencias, Artes y Literatura; diarios de información y política; semanarios festivos, satíricos y humorísticos; periódicos de modas, agricultura, comercio, industria, marina, religión, pedagogía, etc.

Encuéntrense en la misma, variado surtido de objetos de escritorio y papelería, á precios sumamente reducidos.

 Llegan á esta casa obras nuevas semanalmente por correo

HOTEL ESPAÑOL

Desde esta fecha se ofrece al público y en particular á sus amigos el nuevo propietario del antiguo hotel Hispano Americano, en que se han hecho reformas que llaman la atención de las personas de buen gusto, no sólo por el aseo sino por la suntuosa cocina, dirigida por el infrascrito, bien conocido y apreciado del público. Advirtiéndolo al mismo tiempo, que se servirán cenas hasta tarde de la noche á completo gusto de los clientes.

Cuartos para pensionistas á precios módicos

Almuerzos y comidas al alcance de todos los bolsillos

C. H. Monlouis

LESMES S. JIMENEZ

vende vinos de Burdeos y vinos para consagrar, seco y dulce, en su casa de habitación

Depósito de vinos "Domaine Catoy" de la casa de H. Tournon y C^o

Calle 17 Norte, N^o 258

Eduque é instruya á sus niños antes que todo



Doy lecciones de enseñanza primaria, inclusive de inglés, al módico precio de \$ 2.00 mensuales, en mi casa de habitación, sita en la Avenida 8^a, Este, junto al templo protestante.

Victoria Berry

¡Las erupciones volcánicas!.....

JA... JA... JA...

Ríanse ustedes de ellas, y de la crisis, y de todas las miserias del mundo, acercándose al Taller mecánico de **FLOY ROJAS**.

EL Yunque

situado en la Calle Central, 100 varas al Sur del Parque Central Allí se componen y se venden cocinas de hierro; se componen toda clase de armas, desde el más fino y legítimo revólver, hasta el más ordinario RASPA-DULCE; composición de bicicletas y velocípedos; allí se hacen trabajos de torno, fundición de bronce, la mar, la mar de trabajos en los ramos de

ARMERIA

HERRERIA

Fontanería

y Hojalatería

En el ramo de Hojalatería los trabajos deben contratarse directamente con **ELOY ROJAS**, quien está dispuesto á complacer á todo el que lo ocupe.

NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO-DENTISTA

De la Facultad de Medicina de la República, con 30 años de práctica, ofrece sus servicios en todos los adelantos **ELECTRICOS** de su Profesión; especialidad en el tratamiento de dientes de los niños, y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte garantiza sus trabajos para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paul, les opera gratis. Oficina: Calle 19, 150 varas al Sur del Banco de Costa Rica.

